

Application : « YAKAVELO »

Pédaler à Paris

devient un acte solidaire



Je choisis l'association



Je roule



Mes kms se
transforment en dons
grâce aux entreprises mécènes

« YAKAVELO »

l'application qui transforme vos kms à vélo en dons
pour l'association que vous choisissiez.

« YAKAVELO »
est une application qui
s'inscrit dans le cadre
des actions incitant les
parisiens à circuler
à vélo !

Pour que
2017 soit vraiment l'année du vélo, que
Paris atteigne son objectif de
capitale du vélo en 2020, pour que Paris soit
plus fluide, plus propre, redécouvrir
ensemble que la ville est plus belle,
pour que nos déplacements soient
simples et bénéfiques...

Le rêve à partager

Quel intérêt pour Paris ?

Pédalez utile et ludique !

A travers une interface ludique et gratifiante les parisiens auront une raison de plus pour prendre un vélo ou un Velib'. « YAKAVELO » simplifie l'utilisation du vélo et stimule l'esprit de challenge (rouler utile, calories perdues, stimulation d'usage, communauté stimulante ...). Efficace pour réduire les émissions liées aux courts trajets urbains fortement émetteurs de gaz à effet de serre.



Comment cela Fonctionne-t-il ?

Les parisiens roulent à vélo et les kms parcourus sont enregistrés par l'application.

L'utilisateur décide à quelle association seront reversés les dons correspondants.

Des entreprises mécènes, partenaires transforment les kms en dons.



1 / Je sélectionne l'association à laquelle je choisis de donner mes crampons.

2 / Je me déplace à vélo.

3 / Je gagne des crampons sur mon application.

4 / «YAKAVELO» transforme les crampons en € avec l'aide des entreprises partenaires.

Les plus de «YAKAVELO»

Calcul du Co2 économisé.
Une communauté stimulante.
Les lieux utiles pour les cyclistes.
Des goodies fédérateurs et stimulants.
Les évènements parisiens liés au vélo.
Mise en avant des associations financées.
Lien avec l'application « Airparif itiner'air ».
Un « chat » de conseils entre les utilisateurs.
Un onglet météo (va t'il pleuvoir dans l'heure ?)
Le nombre de calories dépensées pendant le trajet.
Une cartographie avec les pistes cyclables (Lien avec « Geovélo »)



Pour qui ? Dans quel but ?

Les utilisateurs :
Toute personne prenant un vélo ou un Velib' et possédant un smartphone pour télécharger l'application gratuite.

L'objectif est aussi de permettre à des futurs utilisateurs de vélo de transformer leurs habitudes grâce à cette application ludique et à des opérations de sensibilisation (évènements festifs, communication ciblée) !

Le choix des associations

Les associations s'inscriront sur le portail et seront sélectionnées dans un premier temps par un comité d'éthique puis validées par le vote des utilisateurs de l'application.

Une préférence sera donnée aux associations parisiennes de proximité agissant dans les quartiers difficiles ou auprès de populations en difficulté.





Le financement



Le financement du « Budget Participatif » interviendra pour la création de l'application (création - mise en ligne - communication), celle-ci sera ensuite autonome financièrement (les entreprises partenaires financeront les kms des utilisateurs).
Le choix des entreprises mécènes : Toute entreprise sélectionnée par le comité d'éthique de l'application.



Les entreprises mécènes

Le choix des entreprises mécènes : Toute entreprise sélectionnée par le comité d'éthique de l'application.



Un projet collaboratif



Projet déposé par Cécile avec la collaboration de Philaé, Dune, Maxence, Samuel, Thaïs, Nathalie, Muriel, Blandine, Elisabeth, Carole, Philippe, Pierre, Geneviève, Julien, Sandrine, Diane, Marc, Sarah, Jean-Jacques, Dominique, Arnaud, Catherine, Nathalie, Véronique, Julien, Myriama, Diane, Marina, Baharé, Ronan...

Et peut être la votre...

Rejoignez-nous : « YAKAVELO » a été conçu et sera développé par des parisiens pour les parisiens.